

 IMPRIMIR LA NOTA

LA JUSTICIA INVESTIGA ENFRENTAMIENTOS EN EL RÍO URUGUAY

Se solicita prócer con caballo, urgente

27.10.2007

El juzgado letrado de Fray Bentos investiga los incidentes ocurridos el viernes en el Río Uruguay, donde se produjeron algunos enfrentamientos entre Prefectura y assembleístas de la caravana náutica, integrada por unas treinta embarcaciones argentinas.

Más allá de las versiones encontradas, en las que unos dicen que un oficial de prefectura saltó sobre una de las lanchas y fue tomado a golpes por los assembleístas y otros aseguran que fueron los vecinos de Gualaguaychú los que se abalanzaron sobre la embarcación uruguaya, hubo enfrentamientos que dejaron heridos leves en ambos lados.

Ante el hecho, Cancillería argentina pidió un informe al embajador uruguayo en Buenos Aires, Francisco Bustillo y se comunicó en el mismo sentido con el Canciller Reinaldo Gargano, mientras que la Armada uruguaya y el juzgado letrado de Fray Bentos comenzaron una investigación sobre los hechos.

Las aventuras del Capitán Piquet

Decenas de activistas se manifestaron en el puente Gral. San Martín en un "caceroleo" en protesta por la instalación de Botnia. La manifestación por tierra fue acompañada por una caravana náutica compuesta por un "barco pirata" y unas treinta lanchas.

"Más allá de una bomba de estruendo no fue más nada porque era una teatralización de un barco pirata de Botnia, estábamos a cara descubierta haciendo una parodia, nosotros estábamos haciendo el papel de los piratas finlandeses", comentó a Montevideo Portal el assembleísta Gustavo Zapata, que coordina las movilizaciones por mar.

"Tuvimos un par de incidentes inesperados, porque estábamos navegando en forma pacífica, navegando por aguas argentinas-uruguayas. En un momento nos detuvieron tres embarcaciones de los guardacostas uruguayos, y nos quisieron llevar a la fuerza con la soga, nosotros tratamos de zafar, a mí me propinaron dos golpes en el abdomen y me quedó la pierna entre dos cascos", agregó Zapata.

"No hubo ningún pitazo, ni voz de persecuimiento, nos querían detener y nosotros obviamente no queríamos. Nos sacaron las armas como apuntándonos cuando sacamos un arma blanca para cortar la soga", afirmó el assembleísta en referencia a la soga de prefectura uruguaya con la que detuvieron los barcos de los assembleístas entrerrianos.

"Un integrante de la prefectura de Uruguay abordó una lancha nuestra, entonces se propinaron una serie de trompadas y el oficial uruguayo cayó al agua" () "Si Artigas estuviera acá despierto, esto le daría una terrible vergüenza", lamentó.

Tras los incidentes, el assembleísta concurrió a un Hospital y evaluará con los abogados de la Asamblea si tomarán alguna medida por los daños físicos. Consultado sobre la legitimidad del ingreso de las embarcaciones a aguas uruguayas, Zapata afirmó: "Lo único que hicimos fue manifestarnos en aguas uruguayas-argentinas, no podemos manejar una línea imaginaria para saber dónde está la división, nosotros no somos idóneos en esa materia".

"El pueblo se quedó tranquilo, esto para Fray Bentos no es algo importante, es como una novela que a veces te aburre. Hay algunos muchachos que quieren llevar las cosas a las manos, pero no les damos bolilla", señaló a Montevideo Portal el vecino fraybentino, Gilberto Flores, que vive entre la planta de Botnia y el puente internacional.

Montevideo Portal consultó con la esposa de un despachante de aduanas, Esther de Biurral, que expresó su indignación por los perjuicios económicos que el tema trajo a su familia, que debió buscar trabajo en otros pasos fronterizos.

"Estamos pagando quienes no debemos pagar, porque tenemos algo que ellos no pudieron obtener. Nosotros

más contaminados de lo que estamos no vamos a estar, esto es una fuente de trabajo y vamo' arriba. No me venga a decir que se van a morir, acá nadie se ha muerto están hablando estupideces y pavadas", afirmó Esther.

"Esto es tema de gobierno, hasta altura el gobierno debería haber hecho algo más pero la política es la política, ellos están arriba y nosotros abajo, como siempre", concluyó la vecina.

Simultáneamente con las manifestaciones en Gualeguaychú, asambleístas entrerrianos llegaron hasta la capital argentina, para manifestarse frente a la sede de la Unión Europea, en rechazó a la visita de una delegación que había llegado para avalar la instalación de la planta.

"No fue gran cosa pero demostramos que cada vez que hagan algo nosotros vamos a manifestarnos", afirmó a Montevideo Portal el asambleísta de Gualeguaychú, Jorge Pouler.

Pouler informó que los manifestantes fueron recibidos por el secretario de Comercio de la sede, que mantuvo una reunión de una hora con representantes entrerrianos.

"Le planteamos que respeten las mismas normas que allá, que exijan licencia social para su funcionamiento", en referencia a la aprobación de los habitantes del entorno al emprendimiento industrial.

Montevideo Portal

Más información en:

[Http://www.montevideo.com.uy/hnnoticiaj1.cgi?51596,391,0,0,,0,0](http://www.montevideo.com.uy/hnnoticiaj1.cgi?51596,391,0,0,,0,0)

CERRAR VENTANA